

## PTM dan PTA Diharap Mampu Meningkatkan Sistem Manajemen Akademik

Selasa, 09-05-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, PALEMBANG** - Majelis Pendidikan Tinggi, Penelitian dan Pengembangan (Diktilitbang) Pimpinan Pusat Muhammadiyah menggelar Rapat Koordinasi (Rakornas) Perguruan Tinggi Muhammadiyah (PTM) dan Perguruan Tinggi 'Aisyiyah (PTA) Bidang Akademik pada tanggal 9 hingga 11 Mei 2017 bertempat di Hotel Novotel Jalan R. Sukanto Palembang.

Disampaikan Wakil Ketua Diktilitbang PP Muhammadiyah Edy Suandi Hamid rakornas ini merupakan bagian dari tradisi program kerja Majelis Diktilitbang. "Rakornas bidang akademik ini sangat *urgent* dalam mewujudkan PTM dan PTA yang unggul dan berdaya saing," ucap Edy, saat pembukaan Rakornas pada Selasa (9/5).

Kembali dijelaskan Edy, dari total 163 PTM dan PTA telah terakreditasi institusi A 3 PTM, B 33 PTM dan C 60 PTM, total 96 PTM atau sekitar 67%. Melalui rakornas ini, lanjut Edy diharapkan juga sebagai ajang dialog mengenai isu yang ada di Perguruan Tinggi khususnya di PTM.

"Masing-masing PTM diharap bisa saling membantu dan tetap unggul di daerah masing-masing, dan juga mampu untuk meningkatkan mutu, khususnya dalam sistem manajemen akademik," ucap Edy.

Sementara itu, Rektor Universitas Muhammadiyah (UM) Palembang Abid Djazuli dalam sambutannya mengatakan bahwa dalam pelaksanaan rakornas ini UM Palembang bersinergi dengan STIKES Muhammadiyah Palembang sebagai tuan rumah.

"Sebagai bentuk penghargaan bagi kami atas kepercayaan diktilitbang PP Muhammadiyah menunjuk UM Palembang dan Stikes Muhammadiyah Palembang sebagai tuan rumah rakornas kali ini," ucap Abid.

Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Sumatera Selatan Romli berpesan agar PTM mampu untuk mendapatkan kepercayaan dari masyarakat. "Dosen PTM telah memenuhi sebagai dosen yang professional, serta memiliki komitmen untuk membesarkan PTM dan PTA bersama, dan mampu bersaing dengan perguruan tinggi lainnya, baik negeri maupun swasta," pungkas Romli. **(adam)**

**Sumber: Agus Mulyono**